

Mannschaftsausflug AK50-Herren in den Odenwald vom 24. bis 26. Mai 2019



Nach dem verpatzten Ligaauftritt ging es am Mannschaftsausflug mit 6 Mann für einige Tage in den Odenwald, um vor dem nächsten Ligaspieltag Kraft zu tanken, Spielpraxis auf langen Spielbahnen zu erlangen und natürlich den Spaß am Golfen nicht zu verlieren. Auch sollte die Geselligkeit auf einem Ausflug nicht zu kurz kommen.

Unser Quartier befand sich im „Reichsadler“ in Buchen und die Wettervorhersage verhieß Gutes. Die Lokalität konnte mit sauberen und ordentlichen Zimmern, gut bürgerlicher Gastronomie und aufmerksamem Service überzeugen. So geriet der erste Abend denn auch recht feucht-fröhlich, nach einem anstrengenden Tag auf dem Golfplatz Mudau. Der nächste Tag brachte uns auf die Anlage des Golfclubs Glashofen-Neusaß. Hier wie auch in Mudau wurden wir von freundlichen und kompetenten Damen im Sekretariat empfangen. Auf der schönen Anlage mit seinen kontrastreichen Bahnen erlebten wir ebenso einen schönen „Golferlebnistag“. Da auf diesen beiden Anlagen die nächsten Ligaspieltage bestritten werden, konnte man dies für den Großteil der Mannschaft als Trainingslager bezeichnen. Nach einem kurzen Beisammensein auf der Clubterrasse ging es zurück ins Quartier, um beim gemeinsamen Essen unter anderem den Tag Revue passieren zu lassen.

Für den letzten Tag wurde kurzfristig zu Gunsten einer kürzeren An- und Rückfahrt umgeplant. So konnten wir bei windigen, aber sonnigen Bedingungen den Golfplatz Sansenhof mit seinen bestens gepflegten Grüns und schönen Fairways genießen. Wohl gestärkt ging es nach dem Abschluss im Restaurant auf den Heimweg. Es war ein anstrengender und schöner Kurzurlaub.

Dass alles reibungslos ablief, verdanken wir der Organisation von Markus Kinzel. Vielen Dank, Markus!

Claus-Jürgen Opitz (AK50-Mannschaftskapitän)